

3月12日(土) ぐんまグローバル始動人テイクオフフォーラム

参加者 1年 H.I.さん

今回の対談は、山本知事と佐々木さんの体験を踏まえ、グローバル社会での若者の活躍やこれからの生き方、物事の捉え方など、貴重なお話を沢山聞くことが出来ました。対談の中で私は「ゴールは決めなくていい。この先何が起こるかわからないのだから、自分のやりたいようにすればいい。」というお二人の言葉がとても衝撃的でした。私自身「この大学に行き、将来これになろう。」とゴールを決めていました。しかし、この言葉を聞き、「確かにこの先何が起こるかわからない。ゴールを決めて自分を苦しめるような日々を送るのであれば、柔軟に物事を考えて、ゴールを決めずに自由に生きる」ことも素敵だなと思いました。また、グローバル社会では視野の広さも重要であるということも学びました。これからのグローバル社会には、「こうでなくてはいけない」など昔のように学歴や家庭環境は関係ないんだなと感じました。自ら考え、行動することがどれ程大切なのかをとても考えさせられました。



3月13日(日) 始動人 Jr.キャンプ発表会

参加者 1年 K.T.さん

始動人 Jr.キャンプに参加してみて、今まで考えたことのない社会課題について考えたり、いろんな方々の講演を受けたり、プログラミング学習をしたり、普段の授業では体験することができない様々なことが学ばれました。グループ学習では、他校の人たちや大学生の「メンター」を加えてチームになり、社会課題解決に向けて一緒に考えた時間は大変でした。しかし、みんなで1つのもの作り上げていくことは楽しく、自分にとっていい経験になりました。講師の方々も頼れる人たちでとても助けられました。発表を含め 7 日間ととても短い期間でしたが、楽しく充実した時間を過ごすことができました。こんな人におすすめします！「他校の人たちや大学生の人たちと交流してみたい人。」「社会課題についてもっと考えてみたい人。」

